

1 学年だより

「Catch」



6月の「Catch」
先輩方の中総体にかける想
いを受け止めよう。

令和元年6月7日 第6号
仙台市立東華中学校

いよいよ市中総体！！～激励会が行われました～

昨日の5・6校時目に中総体激励会が行われました。下の写真は激励会の様子です。この日に向けて、1年生は応援委員を中心に朝からクラスごとに応援練習を行ってきました。激励会当日の朝にはかしわホールに集合し、1学年全員で合同応援練習を行い、士気を高めました。

本番の激励会では各部の選手が全力でプレイできることを願って「プレープレー東華、がんばれがんばれ東華！」と大きな声で応援をしました。今回は、応援する立場で中総体に参加する生徒が多いと思います。一生懸命に取り組む先輩たちの姿を間近に見て、中総体の感動を味わい、これからの目標設定の糧にしてほしいと願っています。



選手の活躍を願って、全力の応援



1年生の応援委員もエールを切りました

中総体の行動について

明日8日（土）から市中総体が始まります。各部ごとや一般応援での行動となりますので、一人一人が自分の行き先や集合時間をしっかり確認する必要があります。6月3日（月）の事前指導で詳しい資料を配付してありますので、行動予定やマナー等、御家庭でもお声掛けください。

■運動部に所属している生徒は、部活動ごとの行動になります。各部の指示に従ってください。

■一般応援については以下を御確認ください。

※欠席連絡 → 集合時間の1時間前までに、学校へ電話連絡をお願いします。

※応援予定・試合結果 → すべて、かしわホール前に掲示します。（7時掲示予定）
次の日の一般応援予定については、17時までに掲示します。
また、学校ホームページにも掲載しますので、電話での問い合わせは御遠慮ください。



東華中生徒全員の健闘を祈ります！！